

PELITA

Suka Cita Natal, WBP Kristiani Lapas Kelas IIA Purwokerto Rayakan Bersama Keluarga

Narsono Son - PURWOKERTO.PELITA.WEB.ID

Dec 25, 2023 - 20:02



Suka Cita Natal, WBP Kristiani Lapas Kelas IIA Purwokerto Rayakan Bersama Keluarga

PURWOKERTO- Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP) Kristiani beribadah dan merayakan Hari Raya Natal bersama Keluarga pada Kamis (28/12/2023) pagi, bertempat di Gereja Oikumene Lapas Kelas IIA Purwokerto, dipimpin pendeta Elly Kusumawati dari Gereja Santo Yosep Purwokerto.

Kegiatan ini merupakan salah satu dari rangkaian kegiatan Perayaan Hari Raya Natal di Lapas Kelas IIA Purwokerto setelah sebelumnya, telah dilaksanakan penyerahan Remisi Khusus Natal kepada para WBP Kristiani bertepatan dengan Hari Raya Natal 25 Desember 2023.



Dalam keterangannya, Kepala Seksi Pembinaan Narapidana dan Anak Didik, Fauzen, mengungkapkan bahwa 16 WBP menerima remisi khusus karena telah memenuhi persyaratan dan dinyatakan berkelakuan baik selama menjalani masa pembinaan.

“Ada 16 orang WBP yang menerima remisi khusus karena telah memenuhi persyaratan dan dinyatakan berkelakuan baik selama menjalani masa pembinaan”, ungkapnya

Pada kegiatan ini, Kepala Lapas Kelas IIA Purwokerto, Bayu Irsahara, berkesempatan memberikan ucapan Hari Raya Natal kepada WBP beserta Keluarga.

"Selamat merayakan Hari Raya Natal, selamat berkumpul dengan keluarga, momen ini merupakan apresiasi kepada WBP karena telah mengikuti pembinaan dengan baik," ucapnya

Tak lupa ia juga berpesan kepada Keluarga WBP untuk senantiasa mengingatkan WBP agar mengikuti pembinaan di dalam Lapas dengan baik.

Sementara itu, salah satu keluarga WBP, memanfaatkan momentum kunjungan keluarga khusus Hari Raya Natal ini mengungkapkan rasa bahagiannya karena berkesempatan merayakan natal bersama keluarga.

“Sangat luar biasa, Puji Tuhan kami bisa berkumpul dengan keluarga dan beribadah bersama, saya bersyukur berterima kasih kepada Lapas Purwokerto sehingga kami bisa bersuka cita bersama keluarga di momen Natal ini,” ujarnya.

(Humas Lapas Purwokerto)